

La start-up **HOLIBAG** (siège à Le Petit Quevilly), spécialisée dans les services innovants, lance son application de consigne à bagage. Lauréate en mars de l'évènement référence des start-ups françaises, Start In Paris, la société lance officiellement son application le 23 mars prochain. Cette innovation permet d'effectuer des réservations de consignes à bagages auprès de commerçants partenaires. La première phase de test, qui dure quatre mois, se déroulera à Rouen, avec une dizaine de commerces répertoriés. L'entreprise va ensuite procéder à une levée de fonds afin d'étendre rapidement son marché à Paris et aux grandes capitales européennes. www.holibag.io